

AL AYUNTAMIENTO PLENO

Hace pocos días, numerosos municipios españoles sufrieron unas inundaciones terribles que, además de los numerosos daños en los bienes, pusieron en riesgo la vida y la salud de miles de personas. Esas imágenes nos demostraron a todos que el problema del riesgo por inundación de los municipios, agravado por las consecuencias del cambio climático, es un problema real que puede tener funestas consecuencias en cualquier momento.

La ciudad de Valladolid, si bien tiene aprobado a través del Ayuntamiento un Plan Territorial de Protección Civil en 2008 y un Plan de actuación ante el riesgo de inundaciones en 2019, este último, a pesar de ser reciente, necesita de algunas actualizaciones importantes referidas sobre todo a espacios subterráneos no incluidos en el mismo.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular y en su nombre, D. José Antonio Martínez, plantea al alcalde, en el pleno ordinario de 14 de septiembre el siguiente

RUEGO

Que el alcalde de Valladolid adopte las medidas pertinentes que permitan actualizar a la situación actual y al futuro inmediato de la ciudad el Plan de actuación ante el riesgo de inundaciones y promover así una mayor garantía a los vecinos ante los riesgos de esa tipología en nuestra ciudad.

Valladolid, 13 de septiembre de 2021

OF STANTANTA

José Antonio Martínez Bermejo Concejal del Grupo Municipal Popular